

VAL DUNOIS

La Meuse à vélo rend hommage à Pierre Aubert

**L'EST**  
RÉPUBLICAIN

LE JOURNAL DE  
VERDUN



Photo F.L.

**MEUSE**  
Le nombre  
de demandeurs  
d'asile  
en augmentation

> PAGE 6

Jeudi 21 juin 2018

# Deux débitmètres installés sur la Meuse



BELLEVILLE

Une entreprise est à pied d'œuvre pour installer ce dispositif qui permettra à terme à Voies navigables de France (VNF) de mieux comprendre le comportement de la Meuse. Photo Franck LALLEMAND

> PAGE 4

BELLEVILLE-SUR-MEUSE Environnement

# Des débitmètres installés sur la Meuse

Une barge, d'une entreprise du groupe Corebam, circule en ce moment sur la Meuse. Elle a installé deux gros tuyaux métalliques dans l'optique de fixer sur ceux-ci des débitmètres destinés à renseigner VNF sur le débit de la Meuse.

« On installe en amont du barrage de Belleville des débitmètres en rive droite et en rive gauche de la Meuse. » Inès de Montgon, la chargée de communication de Bannéo, suit de près les chantiers de rénovation des barrages de la Meuse. Bannéo est en effet chargé de mettre en place ces pro-

jets initiés par Voies navigables de France.

C'est aussi dans ce cadre-là que sont installés des débitmètres en amont des barrages. « Outre les deux débitmètres que nous avons prévu d'installer à Verdun, nous allons en poser à Givet et aussi sur deux autres sites des Ardennes. Cela permettra à VNF de bien connaître le comportement du fleuve entre Verdun et Givet. »

## En profondeur

Ainsi, depuis plusieurs jours, une barge équipée d'une grue installe les deux tuyaux situés sur chacune des rives de la Meuse sur la commune de Belleville et à proximité du pont de la Galavaude.

Les ouvriers de cette barge fixent sur chacun des deux tuyaux un débitmètre qui permettra de calculer le débit du fleuve.

« C'est Corebam qui assure ces travaux », rappelle Inès de Montgon. « Corebam, c'est un ensemble d'entreprises du groupe Vinci qui travaillent pour Bannéo qui est le monteur de projets. »

À noter que les deux tuyaux qui pour l'instant dépassent largement



À gauche, un des deux tuyaux sur lequel sera fixé un débitmètre. Photo Franck LALLEMAND

la surface du fleuve vont être très prochainement coupés. « Les deux débitmètres seront fixés sur ces

tuyaux et bien entendu en profondeur », précise Inès de Montgon.

« Les bateaux qui circuleront sur la

Meuse ne devraient plus les remarquer. »

P.L.

VERDUN Éducation

## En stage en Allemagne

Le lycée est Preyssinet est engagé dans le programme européen Erasmus depuis 2015. Cette année-là, 2 élèves de la section automobile sont allés en stage dans le Brandeburg, région de Berlin. L'aventure s'est poursuivie en 2016-2017, avec le départ pour l'étranger d'élèves de la filière mécanique auto (menuiserie et construction bois). En mai de cette année 2018, ce sont 2 élèves de la filière architecture qui ont voulu tenter cette expé-

rience et effectuer leur période de formation professionnelle dans un cabinet d'architecture à Brandeburg am der Havel. Un élève de la section bois et 2 de la section automobile les ont accompagnés du 5 mai au 1<sup>er</sup> juin.

### « Gagner en autonomie »

De retour de leur stage, Florian, Adrien, Maxence, Cyril et Maurice ont entre 16 et 18 ans, témoignent. « Cela nous a permis de gagner en autonomie en découvrant

un autre pays et une nouvelle langue. C'est une expérience très enrichissante pour nous tous, notamment au niveau architecture. En Allemagne, nous avons été super bien accueillis avec un suivi d'apprentissage différent d'ici. Et nous avons découvert la colocation et la communauté, c'était génial! », expliquent-ils.

Leur référent à Preyssinet était Marie-Claude Carbon, leur professeur d'allemand. Et d'ores et déjà, tous sont prêts à repartir!



Une belle expérience en Allemagne, qu'ils sont prêts à renouveler.



**AUJOURD'HUI DÈS 15 H | QUAI DE LONDRES**  
**CONCERTS GRATUITS À VERDUN**  
**DOMINIQUE A PALATINE**  
**EDOUARD EDOUARD**  
**FOUDRE ROCKEUR (GROUPE DE LADAPEIM)**  
**ET LE PROJET CHORALE DU CONSERVATOIRE (ÉCOLE PORTE DE FRANCE)**

